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JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD 

ACTA Nº  10 (CORPORACIÓN 2015-2019)
�

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA 
JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD CELEBRADA EL DIA  15 DE SEPTIEMBRE, A LAS  20,00 H. EN LA 

SEDE DE LA JUNTA MUNICIPAL 

En la Ciudad de Zaragoza, a las 20,00 horas del día 15 de Septiembre de 2016 previa convocatoria al efecto se celebra 
sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en la Sala de 
Plenos de la misma, C/ Domingo Miral-5. Preside el Pleno, el Concejal Presidente de la Junta Municipal Universidad, 
D. Enrique Collados Mateo.  Actúa como secretario el Jefe de Unidad de la Junta Municipal, Luis M. Ramón Beltrán. 

Asistentes: 

Carmen Pascual Viguera 
Inés Aranda Pérez 

Maruan Chabbar Youd 

José Antonio Fuertes Viejo 

Leticia Contreras Alegre 

Ignacio Saenz Cosculluela 

Manuel Angel Ortiz Sánchez 

Partido Popular 
Partido Popular 

Tomás Ribas Magaña Partido Popular 
Partido Popular 

José Manuel Labarta Calderón Partido Popular 
Zaragoza en Común 

José Manuel Morales Elipe Zaragoza en Común 
Ciudadanos 

Virginia Muñoz Chueca P.S.O.E. 
A.VV. La Huerva 

Silvano Cortés Gómez A.VV. San Braulio 
A.VV. Arco Iris 

Pablo Sánchez Díaz A.VV. Agustina de Aragón de Romareda 

Disculpan su ausencia:
�

Javier Barroeta Lajusticia Ciudadanos 

PROTOCOLO 

El Concejal Presidente quiere manifestar, en nombre de la Junta Municipal Universidad, el pésame a D. Maruan 
Chabbar Youd, Vocal de la Junta, por el fallecimiento de su esposa. 

También hace constar las condolencias a la familia y amigos de D. José Mª Aguilar Luis, recientemente fallecido y que 
presidió la Asociación de Vecinos Agustina de Aragón Romareda y la Unión Vecinal Cesaraugusta. 

Desea dar la bienvenida al Pleno de la Junta,  a D. Ignacio Saenz Cosculluela,  Presidente de la A.VV. La Huerva, por la 
recuperación de su larga enfermedad. 

Felicitar, en nombre de la Junta Municipal Universidad, a D. Manuel Ortiz Sánchez, Presidente de la A.VV. Arco Iris y 
miembro de este Pleno por se nombrado Hijo Adoptivo de la Ciudad de Zaragoza. 

1.- Aprobar, si procede, el acta de la sesión anterior celebrada el día 28 de Junio de 2016. 
Unanimidad. 
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2.- INFORME DEL CONCEJAL PRESIDENTE 

2.1.-Dar cuenta de las gestiones realizadas por el Concejal Presidente desde el último Pleno 

- Se han tramitado las subvenciones a Entidades Ciudadanas, Asociaciones de Vecinos, Comisión de Fiestas y AMPAS 
aprobadas por la Comisión de Valoración el día 28 de Junio de 2016. Intervención municipal emitió un informe donde 
se manifestaba que debían ampliarse el detalle de los costes en algunas de las solicitudes y que los regalos y gastos de la 
ofrenda de flores y de frutos no se podían incluir en las mismas. También el informe indicaba que no paralizaba el 
procedimiento de concesión. Se requirió a las entidades que completaran y aclararan lo señalado por Intervención y una 
vez subsanadas por las Entidades los requirimientos de Intervención, se ha seguido con la tramitación. 
El Pleno queda enterado. 

- Se ha autorizado la renovación de una reserva de estacionamiento para minusválidos en la C/ Baltasar Gracián-2 
El Pleno queda enterado. 

-  Se ha autorizado la instalación de una reserva de estacionamiento para minusválido en la C/ Manuel Lasala-8. 
El Pleno queda enterado. 

- Se ha autorizado la supresión de una reserva de los Hermanos de la Cruz Blanca en la C/ Ram de Viu, 33 y la 
colocación en la misma dirección de una reserva para minusválidos. 
El Pleno queda enterado. 

- Se han realizado gestiones sobre la cesión al Ayuntamiento del solar de la C/ Pedro IV, por parte del propietario. El 
Concejal informa que se ha enviado un escrito al Gerente de Urbanismo para que le informe de la situación del 
expediente. 
El Pleno queda enterado. 

- Se han realizado gestiones sobre el carril-bici de la Vía Hispanidad, transmitiendo la oposición al mismo de las 
asociaciones de vecinos al entender que se suprimían plazas de aparcamientos y que no era necesario ese gasto. Pablo 
Sánchez, Presidente de la A.VV. Agustina de Aragón señala que las obras se han iniciado. 
El Pleno queda enterado. 

- Servicios Públicos Dominio Público solicita informe sobre la actividad que tienen previsto realizar las Peñas del 
Real Zaragoza en el Parque Grande el día 1 de Octubre.( Expdte: 289.141/2016). Se propone: 
UNICO.-  Que no existe inconveniente en que se realicen la actividad prevista por la Federación de Peñas del Real 
Zaragoza, al entender que es una actividad de interés público por incidir en el aspecto  deportivo y  social, tener una 
gran repercusión en la ciudadanía e ir destinado a un sector infantil y familiar. La realización de esta   actividad prevista 
para el día 1 de Octubre  en el Parque José Antonio Labordeta,  está condicionada a  que los informes técnicos sean 
favorables y se cumpla con las ordenanzas municipales y demás legislación aplicable para este tipo de actos. 
Unanimidad. 

- El Concejal Presidente propone colaborar con la Agrupación Deportiva Alierta-Augusto-Godoy para realizar el día 1 
de Octubre actividades deportivas en el Pabellón Municipal César Augusto. Se propone: 
UNICO.- De acuerdo con la Ordenanza Fiscal 27.8, artículo 6.3 correspondiente a Programaciones deportivas, 
culturales y recreativas de Juntas Municipales y Vecinales, se acuerda colaborar con la Agrupación Deportiva 
Alierta-Augusto-Godoy en la realización de la 21 Edición del Torneo  de Basket Fiestas del Pilar que se celebrarán en el 
Pabellón Municipal César Augusto  el día 1 de Octubre de 9 a 14 h. y de 15 a 18 h., al entender que es de interés para el 
Distrito puesto que los participantes de la Agrupación pertenecen a colegios públicos del Distrito y haber manifestado la 
entidad organizadora que la citada actividad no le genera lucro o beneficio económico. 
Unanimidad. 

- Se ha comunicado a un vecino que no es posible soterrar los contenedores de basura en la C/ Baltasar Gracián. 
El Pleno queda enterado. 

- El Concejal Presidente informa de la reunión mantenida por la mañana con responsables del Área de Urbanismo sobre 
la ampliación del Parque Pignatelli. Le han informado del proyecto donde se han estudiado la sugerencias presentadas. 
El proyecto de ampliación por los depósitos consta de un vaso acuático que podrá tener barcas, otro donde se realizará 
un jardín con acequias, sonido de agua, arbolado, etc. Habrá una edificación de 50 viviendas en la do urbanizable 
situado junto a la calle Santiago Guallar, también habrá una biblioteca y se habilitará una entrada para el acceso al 
Colegio Mercedarias sin barreras arquitectónicas en la parte de suelo público. 
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La presentación de este proyecto que afecta a varios distritos, se realizará en este Distrito, en el Centro Cívico 
Universidad después de las fiestas del Pilar. 
El Pleno queda enterado. 

2.2.-  Dar cuenta de los informes recibidos de los Servicios Municipales. 

* Del Servicio de Distritos: 
- Inscribir en el Censo de Entidades Ciudadanas a la Fundación Odontología solidaria, a la Fundación Scout Griebal y 
la Asociación cultural “Os zagales de Aragón”. 
El Pleno queda enterado. 

- Información sobre la aprobación inicial de la “Ordenanza sobre Uso y Gestión de la Marca Huerta Zaragoza” . Está 
en información pública por un periodo de 30 días. 
El Pleno queda enterado. 

* Del Servicio de Parques y Jardines: 
- Informa que la zona de césped que bordea el área de juegos infantiles en la Plaza Eduardo Ibarra, está deteriorada por 
ser zona de paso a los juegos. Respecto al estado del césped de las zonas verdes del Distrito, informa que, en general, se 
considera correcto. También desde el Servicio de Limpieza Pública informan que las pintadas de las salidas de humos 
del parking de la Plaza Eduardo Ibarra corresponde a la concesionaria Isolux-Corsan. 
El Pleno queda enterado. 

* Del Servicio de Conservación de Infraestructuras: 
- Se ha reparado  registros de agua en C/ Violante de Hungría con Ignacio Ellacuría. 
- Se ha reparado pavimento de acera en C/ Domingo Miral (Hípica). 
- Se ha suprimido barreras arquitectóncias en la C/ Santa Teresa de Jesús-C/ La Salle. 
- Se ha reparado rotura de tubería de agua en C/ Lorente, 10. 
- Se ha reparado pavimento de calzado-fresado y asfaltado-en C/ Corona de Aragón (carril derecho). 
- Se ha reparado pavimento de calzada-fresado y asfaltado en C/ Pilar Bayona. 
- Se ha suprimido barreras arquitectónicas en C/ Domingo Miral, entre los edificios A y B de la Facultad de Medicina. 
- Se ha reparado pavimento calzada-fresado y asfaltado- en C/ Pedro Arrupe. 
- Se ha suprimido barrera arquitectónica en C/ Condes de Aragón, 11-13. 
- Se ha reparado toma de agua en C/ Viva España, 20. 
- Se ha reparado escape de agua en Avda. Goya, 91. 
- Se ha reparado pavimento en C/ Eduardo Ibarra. 
-  Se ha procedido a la reparación de alumbrado público en C/ Condes de Aragón. 
El Pleno queda enterado. 

* Del Servicio de Movilidad: 
- Se tiene en cuenta, en las revisiones de las intersecciones semaforizadas, la sugerencia de ampliación del tiempo 
semáforo en C/ Violante de Hungría-C/ San Francisco de Borja. 
El Pleno queda enterado. 

* De Policía Local: 
- Sobre patinadores que usan la zona del Auditorio, informan que se gira visita al lugar y se corregirán con las 
infracciones que se pudieran llevar a cabo. 
El Pleno queda enterado. 

3.- INFORMES DE LA COORDINADORA DE CULTURA Y EDUCACIÓN. 
Inés Aranda, Coordinadora de la Comisión de Cultura y Educación informa de los actos realizados hasta la fecha:



- Entrega de premios del concurso de fotografía de zonas verdes del Distrito e inauguración de la exposición en el


Centro Cívico que finalizó el día 1 de Septiembre.



- Entrega de premios del concurso de pintura la aire libre. Se realizó la exposición en la Sala de Arte Joven gestionada


por la Asociación de Artistas Plásticos Goya. Hay que requerirles para que entreguen a la Junta Municipal Universidad


las dos obras de los ganadores, tal y como establecían las bases.


- Informa de las actividades que se van a desarrollar: Paseos Paleontológicos del Distrito durante los meses de Octubre


y Noviembre, se han inscrito 5 grupos y se ha ampliado el plazo hasta el 30 de Septiembre.


- Actuaciones de Boleros en colaboración con el Centro Cívico Universidad, el día 16 y el día 23 de Octubre.
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- Campaña de Vamos al Teatro para escolares en colaboración con el Centro Cívico Universidad, se ha enviado una


carta desde la Dirección del Centro Cívico a colegios y ampas del Distrito.


- Actividades para mayores organizadas en colaboración con las Asociaciones de Vecinos Agustina de Aragón y Arco


Iris de Septiembre a Diciembre.


- Concursos literarios, decoración y tarjetas navideñas, donde la tarjeta ganadora servirá de felicitación navideña de la


Junta Municipal.


Manuel Ortiz señala que el segundo premio del concurso, si lo acepta la Junta Municipal, le gustaría que sirviera de


felicitación de la Unión Vecinal Cesaraugusta.


El Concejal Presidente indica que no hay ningún problema.


- La Coordinadora informa que el día 27 de Septiembre, a las 19,30 horas, se reunirá la Comisión de Cultura y


Educación, a la que están, todos los presentes, invitados.


El Pleno queda enterado. 

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS DE LOS MIEMBROS DEL PLENO 

Manuel Angel Ortiz, A.VV. Arco Iris, manifiesta la satisfacción por los rebajes de bordillos que se están realizando en la


zona pero también solicita que se arreglen baldosas rotas en Juan Carlos I y C/ Gutiérrez Mellado-11, porque puede


existir peligro de caídas.


El Concejal Presidente informa que hará la petición.



José Manuel Morales, Vocal ZEC, pregunta por el proyecto de reforma de jardinería y mobiliario en el Paseo de


Fernando el Católico.


El Concejal Presidente señala que le informaron que lo enviarían a la Junta y que se tenía intención de empezar a


llevarlo a cabo en Octubre.


El Concejal Presidente informa que se volverá a solicitar información.



José Manuel Morales, Vocal ZEC, pregunta cuando van a reponer el aparcabicis situado en la C/ Serrano Sanz esquina


con Domingo Miral, que lleva deteriorado meses y se había solicitado su acondicionamiento. Si no lo arreglan que lo


retiren porque puede ser peligroso tener objetos de hierro en la acera.


El Concejal Presidente informa que se volverá a solicitar.



Ignacio Saenz Cosculluela, A.VV. La Huerva, pregunta si tiene conocimiento de que se va a renovar la Ordenanza de


ruidos y vibraciones. 

El Concejal Presidente informa que tenía información  que se tenía previsto realizar  una reforma, pero hasta la fecha no


tiene constancia de que se haya hecho nada.


Ignacio Saenz Cosculluela también informa que traerá un dossier sobre la situación de la zona de Moncasi, con edificios


que hay que adecentar, podar arbolado, arreglo de calzada y aceras, rebaje de bordillos, etc. Sería importante ayudas al


pequeño comercio de la zona para revitalizar el barrio. Ya dejó un informe en Alcaldía, pero hasta la fecha no se ha


tenido contestación.


El Concejal Presidente le agradece sus aportaciones.



Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21,00 horas, de la que se extiende la presente acta que


firma el Sr. Concejal Presidente de la Junta Municipal Universidad, Enrique Collados Mateo.



I.C. Zaragoza,15 Septiembre  de 2016 

El Secretario El Concejal Presidente 
Fdo: Luis M. Ramón Beltrán Enrique Collados Mateo 
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